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Bonjour,
 
J’ai eu très récemment connaissance via l’ADEF, de la consulta on concernant le projet PVVE Fers et Métaux.
Il m’a été impossible malgré mes efforts de déposer mon avis et encore moins de consulter les pièces du dossier de la
consulta on publique.
Face à la brièveté (15 jours) réservée à l’enquête publique et à ces difficultés d’accès, je me demande si ce e difficulté de vous
joindre n’est pas une opacité voulue.
Aussi, je m’adresse directement à vous par email pour que mon avis soit entendu et pris en compte.
 
Scandaleux. Inconcevable. Irrespectueux.
Voici les mots qui me viennent tout simplement à l’esprit quand je vois la situa on et que j’entends ce que vous vous apprêtez à
cau onner.
Il me semble tout simplement inconcevable que l’exploita on physique d’une société de ce type demeure et soit encore
renforcée au centre de ce e bourgade.
Et encore plus de valider des « solu ons » telles que la construc on d’un mur haut de 11 mètres !
 
Arrivée en 1983 dans la région, j’ai travaillé sur Fougerolles pendant quelques mois : déjà ce e entreprise était une véritable
nuisance.
J’ai renoncé à m’y installer.
A ce jour, plus de 40 ans plus tard, cela n’a fait qu’empirer.
Très a achée aux ac vités économiques, touris ques et ar s ques de Fougerolles, je suis sincèrement catastrophée à chacune
de mes visites : un centre-ville défiguré, du bruit, des nuisances environnementales faciles à imaginer en terme de pollu on,
mais plus encore en terme de conséquences médicales pour les personnes vivant à proximité.

PVVE Fers et métaux, c’est loin d’être le chant du coq, ce sont plutôt de bruit proche d’un enfer certain.
 
Ce dimanche encore, en revenant des Jardins de la Ferrière –(où la encore un projet d’éolienne va venir défigurer notre contrée
et perturber gravement l’environnement naturel et humain)-,  la vue sur le parc de ce e usine, sur ce e charmante pe te gare,
m’a scandalisée. Mes amis étrangers sont aussi scandalisés que moi de voir que l’on puisse perme re à ce type d’entreprise
(déche erie) de porter préjudice à un fleuron interna onal tel que les Grandes Dis lleries Peureux qu’ils jouxtent ni plus, ni
moins. Je me demande si les inspecteurs se sont déplacés sur le terrain pour voir par eux-mêmes l’ampleur de ce e situa on
gravissime ! Je demande à avoir réponse sur ce dernier point notamment.
 
Je vous demande, en tant que citoyenne responsable de tenir compte enfin de tous méfaits d’une entreprise et de conduire des
ac ons adaptées, réalistes et  de faire déplacer tout ce qui est nuisible dans ce e entreprise sur des espaces conçus pour cela,
de préserver ce e ville et ses habitants, d’œuvrer réellement au développement de notre région et plus encore à son futur.
 
Avec mes remerciements pour votre lecture a en ves les ac ons adaptées à l’intérêt de tous que vous saurez présenter à
Monsieur Le Préfet, recevez mes meilleures saluta ons.
 
Sylvie Cassiat-Fournié
Plas cienne,
intervenant régulièrement dans mes manifesta ons culturelles et ar s ques dans Fougerolles et notre région.
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